

## Bilan 2020 du Programme "Eau pour tous"

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2021

Le ministre Laurent Tchagba était l'invité de Radio Côte d'Ivoire, le dimanche 3 janvier 2021. Le premier responsable du Département de l'hydraulique a dressé le bilan 2020 de son secteur et évoqué les perspectives 2021.

Confronté à d'importants problèmes de canalisations, la capitale, Abidjan va profiter du projet APTF lancé début mai 2020. Ce projet d'un coût global de 47 milliards de francs CFA sera exécuté en 18 mois et il viendra recoudre en urgence le problème d'eau potable dans 155 quartiers et sous-quartiers du Grand-Abidjan qui ont été identifiés pour la réalisation des travaux urgents en vue d'y améliorer la desserte en eau potable. Ce programme est subdivisé en deux grandes phases avec 4 composantes : A. Mise à niveau des ouvrages de production et de transfert d'eau ; B. Travaux d'extension et de branchements ; C. Amélioration des performances et lutte contre la fraude ; D. études, supervision, Contrôle et indemnisation. À ce jour, 37 % du taux d'exécution des travaux ont été réalisés, faisant qu'environ 57 sous-quartiers sont désormais connectés. À l'intérieur du pays, certaines villes où le déficit en eau potable variait de 65 à 85 % ont été identifiées et inscrites dans des projets structurants. En attendant leur réalisation, 40 Unités Compactes Degrément ont été installées dans 32 villes. Il s'agit d'unités de traitement d'eau potable produites par Degrément et installées par l'entreprise Franzetti. Elles traitent les eaux brutes de sorte à produire chacune 100 mètres cubes d'eau potable à l'heure. Les villes ayant ainsi reçu 1 UCD disposent d'une production complémentaire de 2 000 m3/jour (et 4 000 m3/jour pour celles ayant reçu 2 UCD). Ce projet a coûté 45 milliards de francs CFA. Plusieurs projets structurants ont également été lancés en 2020 dont le Grand Projet des 12 Villes d'un coût global de plus de 170 milliards de francs CFA, financé sur un prêt de Exim Bank Chine. Par ailleurs, le projet était également d'entamer en 2020 le raccordement de 200 sous-préfectures au réseau d'eau potable en commençant par 95 sous-préfectures pour la première tranche. La crise du COVID a cependant fait prendre du retard au projet.

Les détails dans l'article de Fratmat.info (Abidjan) - AllAfrica